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AMBIENTE UNIVERSITARIO 

LOS MEJORES EN LA UPAEP: IGLESIAS 
LA UPAEP, MODELO 

ACADÉMICO A IMITAR 
Por Diana Calderón. 4o. "A" de CICOM. 

Luego de un día 
lleno de trabajo, el Inge
niero Vicente Pacheco 
Ceballos, Secretario Ge
neral de la UPAEP, nos 
atendió para hacerle una 
entrevista, en relación al 
vigésimo primer aniver
sario de la universidad. 

"Me da mucho 
gusto que sea posible 
ésto, ya que marca la 
nueva etapa de la univer
sidad", nuestra meta, ex
presó el Ingeniero 
Pacheco, es seguir ade
lante, pensar siempre en 
el futuro de acuerdo a 
nuestras necesidades de 
nuestro régimen y nues
tro país. 

La universidad ha 
creado un nuevo modelo 
que es la 
departamentalización, in
formó, y esta tiene una 
evaluación de la calidad 
académica, se busca la 
exce lenc ia educat iva, 
siempre trabajando sobre 
estos puntos. 

Declaró el ingeniro, 
que los cambios que se 
han suscitado en nuestra 
casa de estudios son un 
reto que traerá muchos 
beneficios y agregó que el 
crecimiento se ha llevado 
a cabo como fué planea
do, como la remodelación 
de la fachada hasta las 
modificaciones en el plan 
de estudios de diversas 
carreras. 

Señaló que e l 
egresado actualmente tie
ne la capacidad de inteli
gencia para cursar y ejer
cer la profesión y tener 
una buena formación aca
démica. 

Por último comentó 
que el ideario debe refle
jarse en los alumnos y así 
buscar líderes humanistas 
y responder al perfil de los 
pro fes ion is tas como 
egresados, luego más tar
de, felicitó a toda la comu
nidad universitaria, por el 
acontecimiento. 

Momentos en que se realiza la Misa de Acción de Gra
cias, con motivo del XXI Aniversario de nuestra Casa de 
Estudios. Dicho acto tuvo lugar en el Centro de Integra
ción Universitaria (CIU). 

EDICIÓN ESPECIAL CON MOTIVO 
DEL XXI ANIVERSARIO DE LA UPAEP 

El rector M.A. Mario Iglesias García Teruel, presente en la 
entrega de reconocimientos, en la "Noche de las Águi
las". 

EDITORIAL 

NUESTRO ANIVERSARIO 
Por Mima I. Toxqui Oliver. 4o. CICOM. 

Somos una universidad diferente, con una comuni
dad diferente, que se distingue dentro de la sociedad por su 
estilo por su espíritu, y por su compromiso con ella misma. 

Esta forma de actuar no es un acto solitario sino una 
convicción que desde la fundación de nuestra universidad se 
ha dado aún a pesar de dificultades, carencias, de 
incomprensiones y aún más de oposiciones. 

La UPAEP, casa de estudios que desde hace 21 años 
aplica no como moda política la solidaridad que es ejemplo 
de congruencia, pues adjudicó este concepto en la realidad 
mucho antes que otras instancias. 

Por el esfuerzo de muchos hombres que dieron lo más 
preciado de su tiempo hoy se cosecha lo que a más de una 
década se fundo, la UPAEP, que ha logrado en su desarrollo 
un crecimiento indudable, ha eficiéntado y elevado su cali
dad como conglomerado social, y entendiendo esto no des
de una visión simplista o economisista sino en el sentido hu
mano y de simple realidad social. 

Si la UPAEP ha crecido con ella, los que la conforma
mos estudiantes, empleados, funcionarios, catedráticos y au
toridades, no aceptarlo es como negar la realidad, es cegar
nos con nuestros propios defectos . 

Falta mucho por hacer es ¡negable, que se requieren 
muchas cosas más, es indudable, que perfeccionar una ins
titución como ésta no es tarea fácil, pero en ese camino se 
está, aún a pesar de las limitaciones humanas de todos, los 
que formamos parte de la UPAEP. 

La crítica dentro y fuera cuando es con la intención de 
mejorar es correcta, de esa participación limpia, honrrada se 
puede lograr mucho, integración más que disperción, unión 
en el trabajo y sobre todo la caridad que distingue al hombre. 

La UPAEP, siglas que dicen mucho en tan pocas 
palabras.es nuestra alma mater, el lugar donde con respeto 
y libertad nos forman integralmente, que sin olvidar su pasa
do se prepara en el presente, para enfrentar el futuro, que 
nuestra universidad , Puebla y México tiene. 

Son 21 años de hacerse presente en nuestra entidad 
y en todo el país, 21 años de formar, 21 años de esfuerzo, 21 
años de dignidad, en 21 años de vida. 

La UPAEP, no Cambia de Ideario, Sólo 
lo Adecúa al Tiempo: Mario Iglesias 

Por Diana Calderón Valle. 4o "A" CICOM. 

El Ideario es la misión de 
la UPAEP, publicada, aseguró 
Mario Iglesias García Teruel, rec
tor de la UPAEP, y añadió que 
este no ha cambiado a través de 
estos 21 años de vida, sino que 
se ha adecuado a las circunstan
cias del tiempo. 

Así mismo dijo que el 
Ideario no ha concluido, sino que 
día a día va incrementando la 
extensión de su propuesta, es 
decir, que la misión de la UPAEP, 
aún continuará durante mucho 
tiempo, de igual modo aseveró 
que los principios de la universi
dad han servido de modelo para 
que otras instituciones aporten 
algo a su favor. 

Por otro lado añadió que 
entre los cambios que se han 
suscitado a través de este tiem
po, son por un lado la decisión 
del Patronato Fundador al abrir 
una mayor participación de los 
maestros, de las autoridades y 
estudiantes; sin embargo aclaró 
que estos cambios no han sido 
rápidos, ya que la misma natu
raleza de las universidades tien
den a hacer lentas estas evolu
ciones. 

Sin embargo afirmó 
Mario Iglesias, que los modelos 
educativos de nuestra casa de 
estudios han sido fuertes y con
sistentes, ya que han sobrevivi
do a las crisis del país. 

Como solución a estas 
crisis, indicó el rector que se ha 
recurrido a la departamentación, 

provocando así una mejor apor
tación de tiempo por parte de los 
catedráticos y la posibilidad de 
que el estudiante elija su pro
pio plan de estudios. 

En el mismo ámbito, 
propuso para la escuela de co
municación abrir un espacio al 
aire en la radio, o incluso en te
levisión, así como un periódico 
de la misma carrera. 

Tenemos universidad 
desde un principio, ya que se 
forma con maestros y alumnos, 
comentó el rector de nuestra 
casa de estudios, haciendo én
fasis en que los que han traba
jado en ella, nunca podrán es
tar satisfechos, "todos hubiéra
mos querido hacer más". 

En cuanto a los 
egresados, el rector apuntó que 
son el orgullo de la institución, 
ya que han abierto las puertas 
a otras generaciones al saber 
trabajar, hemos logrado tener 
una institución digna. 

Para finalizar el rector 
expresó que se tiene una bue
na percepción con el trabajo 
que han realizado el equipo de 
trabajo del universitario, añadió 
"es un logro satisfactorio". 

Al referirse a la comu
nidad universitaria dijo con op
timismo "los jóvenes deben ver 
la complejidad del país como 
una oportunidad extraordinaria, 
donde tenemos muchos medios 
a nuestro favor que sólo faltan 
desarrollarse". 

CENTRO DE INTEGRACIÓN 

La UPAEP, ha Respondido a 
la Promoción de los Valores 

Por Alfredo Martínez Vázquez. 6o. "A" CICOM. 

La UPAEP no fue formada por visiones pragmáticas, 
lleva 21 años cumpliendo con la sociedad, aseguró el padre 
Héctor Martínez Almazán durante la misa de acción de gra
cias que se celebró por el 21 aniversario de esta casa de 
estudios ante un millar de jóvenes, maestros y personal. 

La universidad no tiene como fin solamente formar 
técnicos y especialistas, la universidad que renuncie a la 
formación integral de su comunidad , dejará de ser una uni
versidad de cultura, para solo convertirse en formadora de 
personas que solo buscan satisfacer sus intereses perso
nales . 

Es tiempo de dejamos de engañar con esa idea y 
postura laicista, en donde la fe se pretende arrinconar a los 
hogares o solo a actos personales que nos lleva a ser cató
licos vergonzantes. 

La UPAEP llava 21 años de remar contra la corriente 
porque ha respondido a la promoción de los valores de los 
hombres, trabajo arduo en la formación integral de tantas 
generaciones, finalizó. 

http://palabras.es
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Entrega de 
reconoci
mientos a 
los alum
nos más 
d e s t a c a 
dos que 
realizaron 
ac t iv ida 
des extra-
académi
cas de di-
f e r e n t e 
tipo a lo 
largo del 
semestre, 
Enero-Ju
nio del pre
sente año. 

Alumnos de las diferentes escuelas profesiona
les y de los bachilleratos de la UPAEP, se dieron 
cita a la celebración Eucarística con motivo del 
XXI aniversario de la institución. 

No podía faltar el tradicional pastel de 
cumpleaños, en horabuena 

EL LADRILLO 
INTEGRACIÓN: 

ESA ES LA DIFERENCIA 
Por Horacio Dávila Cedeño. 2o "A" de CICOM. 

Un año más cumplió la universidad, y ya son 
XXI.En este tiempo maestros, alumnos y funcionarios 
han logrado consolidar una universidad con calidad, que 
no se nota desde la acera de enfrente, sino en los alum
nos que a ella asisten, en los que de ella se gradúan y 
en los que maestros que cada día se preparan. 

En XXI años la UPAEP no sólo ha logrado adqui
rir un buen nivel académico, también ha tenido relevan
cia social; pero ante estos aspectos, la UPAEP se ha 
caracterizado por algo que pocas universidades tienen, 
y eso es la "integración". Así es, la integración es una 
característica notoria de esta universidad, y eso quiere 
decir que todos los que formamos parte de ella, esta
mos dispuestos a interactuar, unirnos y ser partícipes 
de los eventos que esta realice. 

El triunfo lo 
es todo, ce
lebrando los 
"tractores" 
de agrono
mía los 
triunfos ob
tenidos en 
las diferen
tes activida
des en que 
participaron 
y que reci
bieron sus 
r e c o n o c i 
mientos en 
la tradicio
nal "Noche 
de las Águi
las". 

Una vez entregados los reconocimientos, festeja
ron en grande los galardonados. 

La sana convivencia, parte fundamental de la for
mación integral y académica de la UPAEP. 

Lleno total se 
dió en la Pla
za de Toros 
UPAEP, para 
presenciar la 
novillada, en 
la que tuvieron 
participación 
alumnos de 
las diferentes 
escuelas y ba
chilleratos de 
nuestra casa 
de estudios. 

La UPAEP, a lo largo de XXI años de vida ha pro
movido los valores y la cultura, entre las diferen
tes generaciones que han pasado por sus aulas. 

Expectación causó la novillada llevada a cabo en 
la Plaza de Toros UPAEP. 

En la UPAEP, se nota la cordialidad y el calor 
de la gente cuando se camina por los pasillos o por el 
patio, o cuando en alguna oficina se pide información 
o se solicita algún servicio, y cualquier persona que 
intente platicar con otra tendrá una respuesta amable 
y amistosa. Esto también es parte de la integración. 

La integración es también parte de nuestra for
mación, es lo que la UPAEP ha venido formando a lo 
largo de su vida como universidad. ¡Prepara la mez
cla que ahí te van los ladrillos! No solo agregas un 
ladrillo a la construcción de tu forma de ser como per
sona cuando fomentas en tí la integración, sino tam
bién vas a agregar un ladrillo un ladrillo a la construc
ción de una institución que se distinga de todas las 
demás y que dé lo mejor de sí para la sociedad. 

Así que ¡felicidades!, a la universidad por fo
mentar durante 21 años la integración de los alum
nos, y a los mismos alumnos por ser ellos quienes, al 
fin y al cabo, cumplen este objetivo. 

No fueron suficientes las gradas, para apreciar la 
novillada. 
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(1) Aja toro, aja toro... 

(2) ¡ Ay!... Mamacita... 

(3) {Cuidado con la embest ida! 

INVESTIGACIONES HUMNAISTICAS 

En la Universidad se han Dado 
Cambios Cualitativos y 

Cuantitativos:Louvier Calderón 
Por Mima Inés Toxqui Oliver. 4o "A" CICOM. 

"No se ha alcanza
do todo, ya que la univer
sidad es dinámica por su 
esencia, por lo que jamás 
se podrán alcanzar todos 
sus objetivos" afirmó el Di
rector de Investigaciones 
Humanísticas, Lic. Juan 
Louvier Calderón. 

No se puede llegar 
a un conformismo y pen
sar que se alcanzó o con
siguió todo, debe existir en 
nosotros el sentido de una 
continua superación, estar 
siempre en proceso. El 
aniversario de la universi
dad no es más que un alto 
en el camino para detener
nos a analizar cuáles han 
sido nuestros logros has
ta la fecha, de hacer una 
visión introspectiva que 
nos permita ver hacia el 
futuro, detectar nuestros 
errores y reafirmar nues
tros aciertos, "esto es lo 
que da sentido a la cele
bración, la fiesta, es por 
los triunfos y los aciertos 
que han sido mayores que 
los errores". 

Con respecto a los 
cambios que ha experimen
tado la universidad, el licen
ciado Louvier señaló que se 
han dado en dos aspectos: 

uno cuantitativo y otro cuali
tativo. En el aspecto cuanti
tativo, hemos crecido en can
tidad, en 1973 contábamos 
con 2 escuelas y 400 alum
nos, en este año, somo 23 
escuelas y 8000 alumnos. 

En el aspecto cualita
tivo, la universidad ha evolu
cionado y cambiado, ya que 
cuando se inició, el objetivo 
estaba definido pero no los 
medios, los éxitos ahora son 
mayores ya que se ha defini
do pero no los medios, los 
éxitos ahora son mayores ya 
que se ha definido el ideario 
de la institución, lo que signi
fica un logro. 

Hemos afirmado 
nuestros principios de inspi
ración cristiana y se trabaja 
sobre los criterios de calidad. 

Los aciertos han sido 
muchos, como es el recono
cimiento jurídico de los estu
dios de la universidad, a ni
vel nacional, así como la ob
tención de una autonomía 
que nos permite desenvolver
nos con libertad. 

En calidad de nues
tros ex-alumnos se manifies
ta la calidad de la institución. 

Por último señaló que 
los egresados de la UPAEP 
tienen un sentido de respon
sabilidad social que los dis
tingue de los demás titulados 
de otras universidades. 

(2) En posic ión de ataque 

(3) ¡Cuidado! con el tropezón 

Adiv ina ¿Quién es? 

{Mira, un animal i to! ¿Estarán narrando la novi l lada? ¿Dónde está el tor i to? 
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Lleno total en la plaza de toros UPAEP, durante los fes 
tejos del XXI aniversario de nuestra casa de estudios. 

Se prepara el equipo de la ola para hacer su presentación 
en el mundial de Estados Unidos '94. 

Los Jóvenes de hoy Deben ser 
Responsables de sus Actos 

Por Mirna Inés Toxqui Oliver. 4o "A" CICOM. 

En bola serán buenos, (montoneros! 

No, qué no! hasta los toros juegan capirucho. 

(1) ¡Mira cómo te bailo mi "toril"! 

Con un reflejo de 
optimismo, el arquitecto 
José Jorge Jiménez 
Zarate, alumno fundador y 
actual catedrático de la 
UPAEP, manifestó, que en 
éste vigésimo aniversario, 
se encuentra satisfecho y 
orgulloso de la institución, 
así como alegre al seguir 
siendo colaborador activo 
en ella. 

El arquitecto 
Jiménez como miembro 
fundador y colaborador de 
la universidad, con la men
te y la mirada en el hori
zonte, analizó la lucha que 
hoy por hoy, se tienen para 
mejorar la institución cada 
día y expresó la satisfac
ción y el orgullo que tenía 
al contemplar las instala
ciones. 

Haciendo una pau
sa, en el recuerdo, comen
tó el arquitecto, "el creci
miento que ha tenido la 
institución y cómo fueron 
sus inicios, desde las cla
ses que tomaban en la 
calle, después en La No
ria y cómo los alumnos de 
ahora tienen éstas insta

laciones, y dijo "es un lo
gro". 

Consideró el arqui
tecto Jiménez, que los ob
jetivos se han cumplido, y 
a través del tiempo, nacen 
más necesidades, que se 
cumplen de acuerdo al re
querimiento de la tecnolo
gía, y puntualizó "se ha 
avanzado y se seguirá 
avanzando". 

Acordándose de los 
orígenes de la universi
dad, el arquitecto 
Jiménez, expresó que en 
su colaboración con la uni
versidad, cuando luchaba 
por su fundación tenía 
ideales, los que actual
mente refuerza y apoya a 
la juventud que en un tiem
po fue. 

Jiménez Zarate 
concluyó diciendo que la 
juventud de esta época ha 
tenido más oportunidades 
para desarrollar sus acti
vidades, pero ellos deben 
reforzarse y exigir por los 
derechos que les corres
ponde como jóvenes, a la 
vez que cumplan con los 
deberes que tienen. 

(todos al abordaje! que no escape. 

El profesorado, checando el dato para hacer los comen
tarios durante la clase. 

(2) Me bailabas, dijo el otro (3) Te acordarás de mí, toda la vida 
(4) A dormir chiquito, por hablador. 
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ACADÉMICA 

Entre Águila o Sol 
Por Gaby Sáyago. 6o de Ciencias de la Comunicación. 

"... Yo estudio en la uni, porque no me quedó de 
otra", responde el joven desgarbado, que lleva 3 libre
tas bajo el brazo y la mano metida en el pantalón de 
mezclilla..." "¿que por qué estoy aquí?, pues porque 
hay cada chico bien cuero", expresa con sonrisa per
fecta y dejando escapar un suspiro, la chica de cabe
llo rizado, quien viste una minifalda que no le sienta 
nada mal. "...Yo quiero sacar adelante una carrera, por 
eso estoy aquí", dice el joven de porte conservador y 
adusto... Y ahora te pregunto a tí, ¿por qué elegiste a 
la UPAEP para continuar tus estudios?, o te la pongo 
más fácil, ¿por qué estudias lo que estás estudian
do?. Respuestas y razones habrá mil, porque cada uno 
de nosotros tendrá sus motivos, pero eso ya no tiene 
la menor importancia, lo que apremia realmente, es 
que tomes conciencia de que ya estás dentro de este 
barco, te guste o no, y que será por 5 años. 5 años 
que a su vez se convertirán en más de 1500 días, en 
los cuales convivirás con los que forman parte de tu 
comunidad universitaria de lunes a viernes por más 
de 6 horas. 

Así que, no crees que es justo solo para tí, el 
que te "pongas la camiseta", de la que será por 5 años 
de tu juventud la generadora de los principales even
tos de tu vida; porque no cabe duda que es en la UNI
VERSIDAD donde uno tiene la oportunidad de cono
cer gente de todos lados, también es aquí donde acre
centarás tu independencia y reafirmarás tu personali
dad y seguridad; y por último, aquí obtendrás las ar
mas necesarias para enfrentarte a los retos del maña
na... pero momento, para que la universidad sea 
exitosa y reconocida no depende completamente de 
las autoridades, ni del rector, ni de los directivos ni tam
poco de los profesores, depende solo de tí y de la ini
ciativa que tengas para aprovechar cabalmente todos 
los medios que la universidad te ofrece, para mejorar 
tu preparación. Porque si faltas constantemente a cla
ses, no te preocupas por desarrollar el hábito de la 
lectura y de la investigación, no participas en eventos 
extraacadémicos, no asistes a las conferencias que 
se imparten, no acudes a tu jefe de grupo o al conse
jero alumno para proponer ideas nuevas o denunciar 
lo que no te parece, quiere decir que tú serás uno de 
tantos, que a lo largo de 21 años de fundada la UPAEP, 
han desfilado por sus aulas sin pena ni gloria. 

Pero no te preocupes, nunca es tarde para em
pezar, así que anímate y contribuye al engrandecimien
to de tu casa de estudios, la UPAEP, ah!, pero no es
peres que la uni te lo agradezca, pues al paso del tiem
po, solo tú serás el beneficiado, ya \o verás... 

Cualquier lugar es bueno para no perderse la 
novillada. 

El tochito, uno de los eventos que llamó 
la atención. 

Posando para la fotografía del recuerdo 
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Ensalada Universitaria. 

FESTEJOS DEL XXI ANIVERSARIO 

Entrega de Reconocimientos. 
'Llzette S. (4o. D.G.): 
Oye...¡FELIZ CUMPLEA
ÑOS!. T.Q.M. Tom Crui
se. 
*Un saludo a nuestros 
amigos del 2o. "A" y "C". 
Vane, Edith, Gaby, Paty, 
Romeo, Nacho y Capri, por 
la noche que pasamos jun
tos, estuvo padrisima. Atte. 
Paola y Renata del 2o. "B". 
'Miriam Jael (ADMON de 
INST.): Me encanta tu 
personalidad y otras 
cosas más... Tu admira
dor no tan secreto. Atte. 
G.G.A. 

'Mandamos una felicitación 
a todos los compañeros que 
en esta semana cumplen 
años: Carmen (4o. "A"), 
Toño Serrano (8o. "B"), 
Vero Valle]o (8o."B"), Da
niel Camello (6o. "A"), ¿En 
donde es la fiesta?. Atte. 
Diseñadores. 

•Cacho: ¡Hola Prima! ¿Sa
bes?, eres una niña súper 
especial, por eso T.Q.M. 
Neny. 
'Marlene, Joaquín, Beto, 
Oscar y Horacio: Que les 
vaya muy bien en sus exá
menes, estudien mucho. 
Los voy a extrañar en la 
hora de partir, pero recuer
den que se encuentran en 
mi corazón en un lugar 
muy especial, ya que nos 
han enseñado a ver la vida 
de diferente forma. Los 
quiere mucho Lily. 
'Roberto Carlos: Gordito, 
sabes, me da mucho gusto 
tu cambio de actitud, bien 
por tí, ¡Ah! y gracias por la 
noche del miércoles fué sen
sacional. La de siempre: Re
nata. 

* Lizette S.R.:i Felicidades'., 
pásala increíble en tu 
cumpleaños. T.Q.M. Una 

amiga de Comunicación. 
•Enrique C. V. (8o. ADMON.): 
Deseo que tengas un fin de 
semestre excelente y que te 
vaya muy bien en tus exá
menes. Con carino: la nina 
de las travesuras. P.D. 
Gracias por tu linda amistad. 
•Pequeñito (4o. CICOM.): 
Gracias por todo tu apoyo, 
tu compañía y tu confian
za. Ya sabes que en cual
quier momento estoy a tu 
lado y que cuentas comigo 
para todo. 
'Azzull gracias por apoyar
me en todo momento, 
además por escucharme. 
Sabes, mereces lo mejor 
de la vida.Atte. Yo. 
•Alina no te enojes por lo 
del artículo, lo leí y está 
bien, simplemente no 
pudieron ponerlo. P.D. 
sigue así, y si cambias 
hazlo para bien. Atte. F.R. 

Por: Lucero Tello Velázquez. 

Dentro de un ambien
te Juvenil, se llevaron a cabo 
los festejos del XXI Aniver
sario de la UPAEP, los 
mismos dieron inicio en el 
CIU (Centro de Integración 
Universitaria), en donde se 
dieron cita los alumnos de 
las diferentes escuelas, asi 
como las preparatorias de 
la misma. 

Los eventos que más 
participación tuvieron por 
parte de los asistentes 
fueron, la final del torneo 
de tochito, en el que el 
equipo ganador fue el de 
"los tractores" de la escue
la de Agronomía y en se
gundo lugar "los degene
rados" de Diseño Gráfico. 

Otra actividad con 
gran concurrencia fue la 
novillada, durante la cual 
el rector Mario Iglesias 
García Teruel, por petición 

4o. semestre CICOM. 

de los presentes, toreó a 
una de las vaquillas de la 
ganadería de la FEDEST (Fe
deración Estudiantil), igual
mente, participaron maes
tros y estudiantes de la uni
versidad los cuales lidia
ron con las vaquillas. 

En la misma se efec
tuó la rifa de la motocicleta 
chispa carabela, la gana
dora fué Adriana Ramírez 
Salazar, alumna del 10o. 
semestre de la escuela de 
Ciencias de la Comunica
ción. 

Los festejos finali
zaron con la "Noche de las 
Águilas", que se llevó a cabo 
en el gimnasio de el edifi
cio central, la misma dió 
inicio a las 21:00 horas, 
con la entrega de recono
cimientos a los alumnos 
más destacados en las 

actividades extraescolares, 
y concluyó a la l:00 am. 

A pesar de que la 
fiesta contó con la partici
pación del grupo "Alma de 
Goma" para amenizar el 
ambiente, y de que se pudo 
apreciar buena música, la 
asistencia a la misma no 
fue la esperada. Muchos 
de los presentes opinaron 
que tal vez el hecho se debía 
a que el debate de los can
didatos a la presidencia de 
la República había sido a 
la misma hora. 

Por último, en el 
evento se realizó "El Sor 
teo del Rector", el ganador! 
del Chevy fué Demetrio 
Hernández Rivas, 
del 2 o. semestre de Diseño 
Gráfico, que exhortó a la 
concurrencia a seguir ven
diendo boletos del "Sorteo 
de las Aquilas". 

No sean montoneros...!!! De esta te salvaste gordito. 
El ambiente de la novillada. 

La música toca y toca. 

ACTIVIDADES UNIVERSITARIAS. 

"Mano santa señorita 'Con el Chevy, ya la hice". 

AVISOS. 
•ESCUELA DE MEDICINA. 
°Elección de Mesa Directiva de la sociedad de alumnos de Medicina, jueves 19 de Mayo. 
•MISIONEROS LAICOS DE LA EDUCACIÓN. 
°Te invitan a formar parte de un grupo, en el cual el objetivo es servir a los niños de escasos 
recursos. Lo que necesitas es: entusiasmo, alegría y ganas de hacer algo por los demás. 
Informes al teléfono 28-05-16, en el salón B-106 con Mary o con Betty Nuñez Montiel, 2o. 
"A" CICOM de 9:00 a 10:00 am. y de 12:00 a 1:00 pm., y los miércoles en la oficina de 
Comunicación e Imagen de la Universidad. 
•MAYO, MES DE LA VIRGEN. 
°Lunes y Miércoles, rezo del Santo Rosario, 17:00 horas en la Capilla Universitaria. 
• O D O N T O L O G Í A 

"Clases particulares de regularización. Comunícate al teléfono 32-31 -36, de lunes a viernes 
de 11 a 13:00 horas y de 17:00 a 20:00 horas con la doctora Ana María Hernández. 
•BALLET FOLKLÓRICO UPAEP. 
T e invita a integrarte como bailarín o músico, de esta forma podrás conocer México a través 
de su folkore. Informes en el Centro Cultural (II Re. 1310), con el profesor Jorge Sánchez 
o en Integración Universitaria con la señorita Aurelia De la Cruz. 
•MISA UNIVERSITARIA. 
Todos los domingos a las 17:00 horas en el templo de las Animas. 

El Rector, Mario 
Iglesias García 

Teruel, 
entregando su 

premio al 
entrenador 
José Luis 
González 

Gámez. 

Pensamiento. 

"La Grandeza ni se Enseña ni se Adquiere; 
es la Expresión de Espíritu de un Hombre Privilegiado 

por Dios". 
Felicidades Maestros 

les desea: 
Gina, 10o. "B" Ciencias de la Comunicación. 
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Oreja y Rabo Otorgó el Juez de Plaza 
en el CIU. 

(Que salgan las vaquitas, que salgan, que salgan... a 
bárbara eso que viene ahí es un mounstro. 

¿Quién se 
anima?. 
Pues lo 
vamos a 
pensar y 

les decimos 
mañana, no. 

Yo mejor 
me detengo 
de la reja 

sino... 
me llevan al 
baile, y con 
la más fea. 

Por: Francisco Rivas Zerón 
4o "A" CICOM. 

Oreja y rabo concedió 
el juez de plaza en el CIU, 
después de observar la parti
cipación de los valientes tore
ros que sin temor alguno en
traron al ruedo y realizaron 
desde medias verónicas has
ta poéticos capotazos ante su 
enemiga: las vaquitas. 

El gran triunfador de la 
tarde fue el Rector Mario Igle
sias García Teruel, quien des
de los burladeros tenía la 
intesión de brindar faenas que 
prendieron al público. 

Te quiero vaquita, eres mi adoración. No, es mi vaquita, 
no es mía, bueno de todos. 

Muuuuuuü! 
de uno 
por uno 
los tiro. 
Por eso 

yo, mejor 
le voy 

de ladito. 

A ver, a ver, a mover la colita... sino la mueves te pones 
malita. 

La sesanción de esta 
fiesta fue la vaquilla número 
tres, que puso a todos a tem
blar, pero no faltó quien su
piera controlar la bravura del 
animal. 

Los tendidos, y al ha
blar de los "tendidos" me re
fiero a los que por cosas del 
destino cayeron al paso de 
las vaquillas, buscaron de mil 
formas atraer la atención de 
los aficionados a la tauroma
quia y que finalmente lo lo
graron. 

¿Cuándo será la próxi
ma corrida?, no sabemos, 
pero seguramente el cartel 
volverá a ser de lujo. 

Que bien muchachos que la atraparon, ahora si voy a 
desayunar , lo malo es que me faltan las papas. 

En la UPAEP nos Apoyan 
Demasiado: Bernardo C. 

Por: Francisco Rivas Zerón 
4o "A" CICOM. 

El único defecto que 
tienen en la UPAEP es que 
nos apoyan demasiado, ex
presó Bernardo Córdova 
Murillo, Entrenador del equi
po de basquetbol varonil, 
quien además aseguro que 
en los 21 años de la Uni, el 
deporte se ha promovido 
gracias a ese ánimo que los 
alumnos tienen para asistir 
a diferentes eventos deporti

vos donde las "Águilas" parti
cipan. 

"Yo jugué en varios 
equipos antes de llegar aquí, 
y en ningún lado la afición 
apoyaba con todo a su 
quinteta, como sucede en 
nuestra Universidad, lo que 
considero bueno, para que si
gan impulsando a los repre
sentativos y estos logren ex
celentes resultados en donde 

compitan" agregó Córdova al 
dar un ejemplo de su comen
tario. 

La UPAEP, ha ido cre
ciendo poco a poco, primero 
buscó tener un estandarte 
deportivo para proyectarse y 
fue hasta '1982, cuando se 
alcanzó un buen nivel, en 
basquetbol, atletismo, tae 
kwon do, fútbol y otros que 
despacio iban desarrollándo

se. 
Sin embargo ese fue el 

primer paso, la consolidación 
se da ahora, con escuadras 
como la de voleibol que ha 
mejorado, el atletismo, el fút
bol rápido y el basquetbol; y 
en especial estos dos últimos 
considero tendrán mucha pro
yección en próximas partici
paciones, dijo el entrenador 
aguilista. 

Recalcó que lo más 
importante ahora es crear en 
los niños y jóvenes la "cultura 
deportiva", esto es enseñar 
adecuadamente a los chicos 
para que sepan de verdad 
hacer deporte y. no corran 
nada más. 

Bernardo Córdova fina
lizó mencionando que el tor
neo Nacional del CONDDE 
será del 19 al 23 de junio, 
el cual se realizará en el 
Polideportivo de la UAP; y 
posiblemente, por el gran 
número de equipos partici
pantes, este evento podría 
tener como escenario el Gim
nasio UPAEP, el Tecnológico 
de Puebla y el Alpha 2. 

Con motivo del 
XXI Aniversario 

de nuestra 
Universidad, 

se publica esta 
edición especial. 
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ENTREVISTA 

Las "Águilas" Mejoraron su 
Nivel Deportivo.MIGT 

Por: Francisco Rivas Zerón. 
4o "A" CICOM. 

"Después de 21 años de 
vida, la Universidad mejoró 
su nivel deportivo, y estos 
son en basquetbol, voleibol, 
atletismo, tae kwon do, fútbol 
y otros deportes; lo que quie
ro decir, es que se ha traba
jado y apoyado a todos, sin 

excepción alguna" afirmó 
Mario Iglesias García Teruel, 
Rector de nuestra casa de 
estudios, en entrevista reali
zada por el equipo de repor
teros de El Universitario. 

Esto es ahora, pero en 
los Inicios empezamos por 

pensar que tipos de 
deportes impulsar en la 
institución, y por la ne
cesidad de buscar la 
integración de los mu
chachos, nos inclinamos 
por los de conjunto, 
pues implica un contac
to con el adversario y 
por lógica con tus com
pañeros de equipo, agre
gó el Rector. 

Así comenzó 
nuestra historia deporti
va, hubo incluso fútbol 
americano, donde los 
primeros encuentros per
dimos por palizas ante 
el tecnológico de 
Monterrey y la Universi
dad de Nuevo León, 
principalmente; por lo 
que después decidimos 
pasarnos a otra división 

El nivel deportivo es bueno, pero aún de„ nuestro nivel, donde 
falta por hacer. Contento el Rector por de® n u e s t r 0 m v e l ' * > n d e 

los 21 años de la Uni. obtuvimos segundos y 

terceros lugares, desafortuna
damente, los integrantes no 
continuaron sus entrenamien
tos, expresé al continuar su 
plática con IDS reporteros uni
versitarios. 

Pero todo ello ha servi
do para el desarrollo de nues
tros diferentes representativos, 
al responder porqué el voleibol 
no creció al parejo que el 
basquetbol o el atletismo, ase
guró que se debe a las limi
tadas posibilidades de llevar 
a su máximo rendimiento a 
todos los deportes que aquí, 
en la UPAEP se practican. 

Finalmente dijo que los 
resultados de los torneos 
interprepas y de la liga pre
universitaria, fueron excelen
tes, pues (a falta de deporte 
en Puebla la tratamos de cu
brir aquí, apoyando a los jó
venes preparatorianos, quienes 
se preparan arduamente para 
tener una participación digna 
en las mencionadas compe
tencias; y descartó que se 
realicen para atraer la aten
ción de estudiantes en víspe
ras de ingresar a la universi
dad. 

INTRAMUROS 

Tractores de Agronomía, 
Campeones de Tochito. 

Tanta era la emoción en la tribuna, que loa aficionados tenían que 
detenerse del enrejado para controlar sua nervios, al coronarse los 
agrónomos. 

El graderío estaba lleno, 
por donde quiera los universi
tarios gritaban y apoyaban a 
su equipo favorito, y al final, 
Tractores de Agronomía se 
alzaron con el campeonato 
después de vencer dramática
mente a los Degenerados de 
Diseño. 

Sin duda, los agróno
mos desde el inicio de la 
competencia demostraron su 
talento deportivo a tal grado 
que no se es dificultó llegar 
a la final del tochito; mientras 
que los "Degenerados", lucha
ron todo el encuentro sin con
seguir la victoria en el empa
rrillado. 

ÉL rector y los 21 años 

"Vamos Águilas" 

Del 19 al 23 de Junio 
el Torneo Nacional de Basquetbol del CONDDE 

Aunque de Vacaciones, debemos Apoyar a 
Nuestro Equipo. 

No te Pierdas lo Mejor del Basquet 
Nacional Universitario. 

Los de Agronomía dejaron los campos y volaron alto, por el campeo
nato. En la gráfica, los tractores no deciden quien se lleva el trofeo. 
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